

9/13

今こそ大學改憲の全學的反逆の烽火 を試験ボイコットで起こす！

昨日、協設会は基本綱領を全面拒否！

大學生当局のアーヴィギーによる斗争圧抑を
許さぬ！

10月から11月までにわざつて民主化、拒否権斗争をもつて医師部の基本綱領に対し、大

学生園リ協設会は面をもつて答えたのを、彼らは全面拒否をもつて答えたのだ。

我々は2月13日から団体を発足し、学生部委員会と連絡していくにもちりわらず昨日キ
ド引退して、トヨタ研修会は、更にビレッジと共に、ドマによくて斗りあつとする当院を
居難いよつとした。物心物の先生のラスロ演目の試験において、この医学生の
重厚性と堅實性の故に試験用間にくり込んで、ケラヌ討論をして、その結果、直ちに
試験ボイコットとして団体に抗議しようとした。それに対し若瀬文部省教官は
「勧設会の重慶メンバーは2人、あるセイントにカミングしてあり、そのためには
会を開いていい。従って希望な試験ボイコットをして、行っても無理です。それは
よりもテストを受けなさい」と言って、物心物の先生のケラヌ討論をつぶしたのである
。更に本間吉澤医師部長代理は三時頃、医師部会議室へ「おまえたちがんばっていい
臺灣は元々タタタ。」と語るそろけていう。しかし午後十時半頃はおまえに並んでい
る。このようやく台湾は明るかに医学生の全貌を公開、教員自身が解けによう自
己の怪異の悪党で見出せし臺灣の何ものでもない。

そして當書は必ず此の件についてに因るで、「教員と学生に行き等を
けた」と指摘は現行法に反するし、國の説明に立ち入り船内を監視
支配者としておうも返してしまった。これは市長民主派の船
賄と破産の皆日である。

本日、田中・田中(23)に結婚集し、為
開田市大田民主主義のペールモリ
ヤンヒル。

医師部主導の提起した日本統領、拒否権とは、現在の大学規則
リ教委会自らを破壊するといつ意図で、我々は眞正な改革をめざしておこな
らね、自分へ統領とその改革に貢献してけりつゝ。

本日、23日の田中開田(専門の講義室)にて結婚し、開田市
太田主義の結婚式を兼ねておこなわれ、眞正な全貌化
太田主義の前途をみつづく。

試験ボイコット、無期限ストを総意的に打い取ける。

大学の第一主義的国體观に対し、我々の根柢的改革と創造をもつて
対決せよ。我々はいかなる言論も容れても、いかほどの手筋でもつて立
上るであつう。試験に壓迫するることは當書にまことじだ。

井上清(田中主義)
講演

会議アピール

9/13